

たいさんぼく

校長先生挨拶
新校舎の完成を控えて

校長 植村茂樹



平成22年度も残りわずかとなりました。保護者・地域の皆様には、この1年、一方ならぬご支援を賜り、感謝申し上げます。

2年間かけた校舎改築も竣工が目前となり、今は移転に向け、準備を着々と進めているところです。新しい校舎での生活に胸弾ませる子供たちのためにも、支障がないよう準備を進めてまいります。広々とした新校舎は、これまでの生活を思えば非常に開放的であり、優れた機能性を備えています。

この素晴らしい環境を生かした教育の充実が、これからの私たち教職員に課せられた使命です。当分、校庭は使用できませんが、与えられた条件の中で考えていきたいと思えます。卒業する6年生には、わずかでも新校舎での生活を味わわせ、卒業へのささやかな贈り物とします。

6年生の皆さん 卒業おめでとう！

新校舎の完成とともに6年生72人が巣立っていきます。

中学に進学しても豊南小で学んだことを忘れずにがんばってください。



6年1組
男子18名
女子18名

学校大好き・友だち大好き・自分大好き

6年1組 担任 若林文恵

一緒に過ごした2年間。仮設校舎で、みんなが気持ちよく過ごせるために、考え取り組んだ総合学習。下級生を思うやさしさを感じました。運動会・水泳大会・学習発表会で見せた「団結力」。頼もしく思いました。

学校大好き・友だち大好き・自分大好きな6年1組の皆さん。いつも元気で楽しく、いきいきと生活していました。お互いに認め合い、自分も友だちも大切にできる心が育っていきました。中学でのさらなる活躍が楽しみです。



6年2組
男子19名
女子17名

仲間の心に寄り添って

6年2組 担任 勝沼菜穂美

「人が好き」。一言でいうと、6年2組はそういう学級でした。仲間と一緒に勉強すると、はかどる、よくわかる。仲間と再会した月曜日や長期休業日明けには、もう話したいことがいっぱい。人に恵まれるって幸せなことだなと感じずにはいられませんでした。

2年間の仮設校舎での生活は我慢せねばならないこともたくさんありましたが、不満をもらすこともなく精一杯暮らしていた卒業生がいたことを、どうか忘れないであげてください。